

Tres puntos para la esperanza



Un triunfo que acaba con una mala racha.

XAVIER SOLANAS

de una excelente jugada a la contra que culminó de manera genial **Edu Cosme**, poniendo el 2-0 en el luminoso que confirmó la victoria que tanto necesitaban los de Dani Rizaldo.

Después de este triunfo el Granollers está a sólo dos puntos de la zona de salvación y aún le resta jugar la segunda parte del partido suspendido en su día en el campo del Peralada con empate a cero en el marcador que, caso de ganarlo, saldría de los puestos de descenso.

El Esport Club llevaba cuatro meses sin obtener la victoria y al fin ésta ha llegado en los momentos decisivos de la liga y ante un rival directo para evitar el temido descenso. Sin duda esto habrá representado para el equipo vallesano una gran inyección de moral para poder eludir dicho descenso y teniendo en cuenta que aún faltan seis partidos para la finalización del campeonato, hay tiempo suficiente para conseguir mantener la categoría, más teniendo en cuenta que los rivales que les quedan a los locales son equipos de la zona baja de la tabla, con lo cual además de superarles se les metería a ellos en la zona peligrosa en el caso de ganarles.

Esperamos de los jugadores el máximo compromiso y esfuerzo en este sprint final y estamos seguros que si es así, conseguiremos la permanencia en Primera Catalana.

IMPORTANTE
Después de este triunfo el Granollers está a a sólo dos puntos de la zona de salvación

Albert Segura

A POR 100 AÑOS MÁS

El club asegura no ser ambicioso, pero si consciente de la realidad actual de la entidad, aunque manifiestan su deseo de poder ascender de categoría.

"Queremos ser queridos por el pueblo, antes parecíamos un club anexo, pero ahora parece que están creyendo en nosotros", señala el presidente del Sant Celoni.

Después de los actos de inicio de celebración del centenario del pasado sábado el club está preparando otras actividades, como una salida colectiva a un parque temático o un torneo triangular que se celebraría a comienzos del mes de julio y donde esperan poder contar con veteranos del RCD Espanyol, EC Granollers y CE Sant Celoni.

El partido del pasado domingo entre el Granollers y el Ripollet era de aquellos que se dicen a cara de perro, puesto que quien saliera derrotado se veía casi al borde del descenso. Los jugadores locales, conscientes de la trascendencia del match, salieron a por el triunfo desde el primer minuto, pero los del Ripollet se defendieron con gran coraje, ya que sabían lo que se jugaban en el encuentro. La primera mitad fue de dominio alterno con pocas ocasiones de gol por ambas partes, Arnau Fortuny por los ripolletenses en un par de disparos probó de superar al meta local Rivademar, y por los locales también anotamos dos

oportunidades marradas a cargo de Edu Cosme e Iván García. Con este pobre bagaje atacante, era normal que se llegara al descanso con el empate a cero en el marcador y con todo abierto de cara al segundo período. En la reanudación el Granollers dio un paso adelante y empezó a crear más ocasiones de gol en los minutos 46 cargo de Cosme en un buen remate de cabeza, en el 48, buen disparo raso de I. García bien neutralizado por el

portero visitante Israel, y en el 64, Sala remató una buena jugada que no fue gol por muy poco.

En este minuto saltó al campo el jugador **Miguel** para los locales y la primera que tuvo la enchufó al culminar una gran jugada del lateral Pinadella, consiguiendo el primer gol para el Esport Club que, lleno de moral con la ventaja en el marcador, dominó el partido hasta el final, lo cual propició el segundo tanto después

El CE Sant Celoni festejó el inicio de la efemérides con una fiesta

Cien años de ilusiones

Cien es un número redondo que se merece una pausa, mirar hacia atrás y estar orgulloso del recorrido realizado. Un siglo de vida da para mucho para un club deportivo como el Club Esportiu Sant Celoni, que lleva a sus espaldas anécdotas, vivencias, logros y derrotas que forman parte del mapa genético de la entidad. El pasado fin de semana presentó los equipos que conforman la plantilla del año del centenario en un ambiente festivo que contó con cena y baile.

El club, que fue fundado en enero de 1913, celebra este año su centenario con realismo, entusiasmo e ilusión. La entidad quiso reconocer el trabajo hecho por todos sus integrantes en una fiesta que tuvo lugar en el Camp Municipal

d'Esports 11 de Setembre y en el pabellón de baloncesto, donde se reunieron los socios, simpatizantes y jugadores.

Durante la mañana los partidos amistosos fueron los reyes de la jornada, mientras que de cara a la tarde se realizaron los preparativos de una cena que tuvo lugar en el pabellón y que congregó a 350 personas, que posteriormente siguieron la fiesta con baile en el que se contó con un DJ.

A lo largo de sus cien años de historia el club que actualmente milita en Tercera Catalana, tuvo representación en Tercera División durante tres temporadas, de 1956 a 1962, uno de los mayores hitos que recuerdan los libros de historia de la entidad.

Otro de los grandes esfuerzos que ha llevado a cabo el Sant Celoni ha sido la recuperación del fútbol base, que se perdió

durante unos años y que la actual junta directiva quiso restablecer. "Hubo un tiempo que carecíamos de ese fútbol base, durante un largo periodo, pero desde hace unos cuatro años lo recuperamos", señala el presidente del Club Esportiu Sant Celoni, **Xavi Cos**.

La ampliación de los deportes que se practican bajo el nombre del club también ha crecido en los últimos años, con la incorporación del voleibol, que cuenta con un total de seis equipos: "Esta es la primera ocasión en toda la historia del club que se deja de hacer solo fútbol y se incluyen nuevas opciones", apunta **Cos**.

En los últimos años también se ha creado un campus de verano que ya acumula cuatro ediciones, y donde los participantes han pasado de los 25 niños del primer año a los 200 inscritos en 2012.